
    

 

Prot. n. 29 
Cagliari, 3 marzo 2023 

 

Ai lavoratori/lavoratrici ASPAL 

 

Oggetto: Esiti incontro con la dirigenza ASPAL del 3 marzo 2023. 

 

Stamattina si è tenuto un incontro con la dirigenza ASPAL, per dirimere la problematica generatasi a seguito 

dell'individuazione presso i CPI di personale da formare e destinare all'attività di "protocollista". 

La Direttrice generale ha definitivamente chiarito che si tratta di un’attività formativa e non 

dell'assegnazione delle funzioni di "protocollista", per il personale avviato alla formazione. 

Abbiamo chiesto a tale proposito una comunicazione formale, diretta al personale che espliciti, 

compiutamente, i contorni della vicenda.  

La Dirigente a tale proposito ha ulteriormente specificato che nulla verrà modificato nella gestione 

ordinaria dei flussi documentali di ciascun CPI, rispetto a quanto previsto sinora e già disposto nel contesto 

di ciascun CPI, ferma restando l'esistente autonomia organizzativa di ciascun centro.  

In pratica, l'inconveniente pare essere stato generato dalle note equivoche e inesatte con cui si comunica al 

personale l'azione formativa che lasciano trasparire ben altri intendimenti rispetto alla formazione, per il 

futuro auspichiamo che episodi del genere non abbiano a ripetersi e venga riservata maggiore cura e 

attenzione agli aspetti afferenti alla comunicazione fra la dirigenza e il personale, poiché la forma in questi 

casi è sostanza.  

Si è inoltre parlato della mobilità interna al sistema regione, in riferimento alla recente nota con cui ASPAL 

destina del personale già in comando in Amministrazione centrale presso l'Ass.to del Lavoro. A tale 

proposito, anche in vista dell'incontro con l'Ass.re Farris, previsto per la prossima settimana, abbiamo 

espresso i punti chiave della nostra idea di mobilità: modifica della LR 10/2021, con cessione definitiva del 

personale all'ente ricevente,  oneri a carico di chi utilizza il personale e assegnazione della capacità 

assunzionale corrispondente all'ente cedente il personale. 

Si è poi parlato della necessità di perequare i passaggi relativi alla mobilità orizzontale, esponendo la 

possibilità di utilizzare i fondi assegnati nel bilancio ASPAL, già destinati al personale (soluzione adottata 

per ENAS), mediante inserimento nel collegato alla legge di stabilità di un apposito articolato.  

L'ipotesi non è stata considerata praticabile dalla Dirigente Generale in quanto le risorse sarebbero 

inadeguate a garantire la copertura pluriennale, occorrono, dunque, nuovi e ulteriori fondi da ricercarsi nel 

collegato. Per quanto ci riguarda continueremo a muoverci in entrambe le direzioni, ribadendo la richiesta, 

nell'incontro che si terrà con l'Assessore  Andreina Farris e in Consiglio regionale. 
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Considerato che, al momento, nulla lascia presagire il reperimento di nuove risorse e considerato il diniego 

sull'utilizzo delle risorse proprie, non si esclude la proclamazione dello stato di agitazione per richiedere la 

perequazione dei fondi al pari delle altre Agenzie e dell'Amministrazione centrale. 

 

Cordiali saluti. 

LE SEGRETERIE REGIONALI 

            FESAL - RAS                                  UIL - FPL  

 
                                                    

 

 


